

Morgenstern live

KLAGENFURT. Thomas Morgenstern wird heute in der Klagenfurter Privatklinik Maria Hilf im Rahmen einer Pressekonferenz Auskunft über seinen gesundheitlichen Zustand geben und auch über seine Pläne für die Zukunft, besonders Olympia, sprechen. Die Pressekonferenz wird ab 12.45 Uhr live in ORF Sport plus übertragen.

Filmpräsentation

KÖTSCHACH/MAUTHEN. Eine „Tour around Austria“ absolvierte Wolfgang Dabernig per Rad. Der Paralympics-Silbermedaillengewinner bereiste Österreichs acht Nachbarstaaten, legte 2168 km zurück. Begleitet wurde er von einem Kamerateam. Der Film wird Samstag, 25. Jänner, um 19.30 Uhr im Festsaal des Rathauses Kötschach/Mauthen präsentiert.

OFFIZIELLES BAGGERN

Fixiert. Das Beachvolleyball-Grand-Slam-Turnier in Klagenfurt gibt es doch. Gestern machte es der internationale Verband offiziell: Von 29. Juli bis 3. August werden wieder die 32 besten Damen- und Herren-Teams im Klagenfurter Strandbad baggern. Das Event ist nun fixer Bestandteil im Kalender.

GEPA

FUSSBALL INTERN

Admira bekam drei Punkte zurück

Ein halbes Jahr lang war die heimische Fußball-Bundesliga quasi ein Provisorium, doch jetzt ist sie gewissermaßen amtlich beglaubigt. Das Ständige Neutrale Schiedsgericht hat als letzte Instanz der Admira drei Punkte rückerstattet. Wegen Verstoßes gegen die Lizenzbestimmungen waren den Südstädtern ursprünglich acht Zähler abgezogen worden, nun wurde die Strafe auf ein Minus von fünf Punkten reduziert. Dies hat in der Tabelle zur Folge, dass nun nicht mehr die Admira, sondern Wacker Innsbruck an letzter Stelle liegt. Zwar bestätigte das Gremium unter Vorsitz von Universitätsprofessor **Walter Rechberger** den Verstoß dem Grunde nach, das Ausmaß der Sanktion wurde aber als nicht angemessen erachtet.

Admira-Trainer Walter Knaller und die Spieler nahmen die Entscheidung beinahe neutral zur Kenntnis, jedenfalls nicht überschwänglich. „Drei Punkte,



Trainergipfel bei WAC - Cottbus: Peter Pacult (vorne, l.), Edi Glieder, Adi Hütter (Grödig), Nenad Bjelica, Rene Poms (Austria), dazwischen Jacobo (WAC) GEPA

das ist ja immerhin etwas, besser als gar nichts. Die acht Punkte waren für mich immer ein Wahnsinn“, sagte Knaller, der mit dem Team gestern Abend ebenfalls in die Türkei ins Trainingslager nach Belek reiste. „Wir sind auf jeden Fall in der Lage, den Klassenerhalt aus eigener Kraft zu

schaffen“, ergänzte der Kärntner. WAC-Trainer **Didi Kühbauer** meinte nur: „Das ist eine typisch österreichische Lösung.“

Der WAC wartet unterdessen in der Türkei noch immer auf einen Stürmer. Es gibt mehrere Kandidaten, doch die Personalentscheidung steht noch aus.

Für die beiden Spiele der Lavanttaler im Klagenfurter Stadion am 8. bzw. 22./23. Februar gegen Innsbruck und die Wiener Austria gibt es ab sofort in allen Regionalbüros der *Kleinen Zeitung* Freikarten für Kinder bis zum Alter von 12 Jahren. Ab heute besteht auch die Möglichkeit, sich aus ganz Kärnten für Busfahrten zu den Spielen anzumelden. Buspreis: 3 bis 7 Euro.

Info und Anm.: www.postbus.at/kaernten bzw. Tel. 04352/30688

H. GIGLER, F. HOLLAUF

DIE NEUE TABELLE

1. Salzburg	20	14	4	2	58:16	46
2. Grödig	21	10	5	6	46:38	35
3. Rapid	21	8	7	6	34:25	31
4. Austria Wien	21	8	6	7	37:29	30
5. Ried	21	7	8	6	34:36	29
6. Sturm	21	7	5	9	30:32	26
7. WAC	21	6	7	8	32:37	25
8. Wr. Neustadt	20	5	7	8	25:47	22
9. Admira	21	6	4	11	29:42	17
10. Innsbruck	21	3	7	11	26:49	16